

CHIEN DE PRAIRIE À QUEUE NOIRE - *Cynomys ludovicianus*



Black-tailed Prairie Dog
Perrito de las praderas de cola negra

Classe : Mammifères
Ordre : Rongeurs
Famille : Sciuridés

Poids : de 1 kg à 2 kg

Statut : Espèce commune

NON ÉVALUÉ	DONNÉES INSUFFISANTES	PRÉOCCUPATION MINEURE	QUASI MENACÉ	VULNÉRABLE	EN DANGER	EN DANGER CRITIQUE D'EXTINCTION	ÉTÉINT À L'ÉTAT SAUVAGE	ÉTÉINT
NE	DD	LC	NT	VU	EN	CR	EW	EX



Amérique du Nord

 The prairie dog lives in the vast plains of North America. Hibernating, he digs deep burrows allowing him to protect himself from external threats. It is a gregarious species that lives in colonies. Plant matter represents 98% of its diet, such as low grass, flowers and seeds. It can also feed on small insects occasionally. Each group includes several females for a dominant male. There is a litter of four to five cubs per year, between March and April.

 El perrito de pradera vive en las vastas llanuras de América del Norte. Hibernando, cava profundas madrigueras que le permiten protegerse de amenazas externas. Es una especie gregaria que vive en colonias. El material vegetal representa el 98% de su dieta, como la hierba bajo, las flores y las semillas. También puede alimentarse de pequeños insectos ocasionalmente. Cada grupo está formado por varias hembras y un macho dominante. Tienen una camada de entre cuatro y cinco pequeños por año, entre marzo y abril.

MŒURS

Le chien de prairie vit dans les vastes plaines d'Amérique du Nord. Hibernant, il creuse de profonds terriers formant des entonnoirs de 30 cm de haut lui permettant de se protéger des menaces extérieures. C'est une espèce grégaire qui vit en colonies, dans des «villes» constituées de galeries souterraines très étendues.

Grands yeux, oreilles courtes et arrondies

Corps trapu, pelage brun foncé sur le dos et plus clair sur le ventre



Queue aux poils épars, avec le bout noir

RÉGIME ALIMENTAIRE

La matière végétale représente 98% de son régime, comme les herbes basses, les fleurs et les graines. Il peut également se nourrir de petits insectes à l'occasion. Avant l'arrivée de l'hiver, il mange des quantités plus importantes pour se constituer des réserves de graisse.

REPRODUCTION

Chaque groupe comprend plusieurs femelles pour un mâle dominant. On compte une portée de quatre à cinq petits par an, entre mars et avril. C'est au bout de 6 semaines qu'ils pourront sortir de terre, ils seront sexuellement matures vers l'âge de deux ans.

À SAVOIR !

Le chien de prairie possède un riche vocabulaire de cris ressemblant à l'aboïement du chien.



Longues griffes acérées pour creuser des terriers

Niche au sol